

Nueva Junta Directiva de la UAITIE

Presidente: D. Ramón Grau Lanau; vicepresidente: D. César Nicolás Martínez; secretario: D. Jesús Velilla García; vicesecretario: D. Antonio Martínez-Canales Murcia; interventor: D. Fernando Martín Fernández; tesorero: D. José Luis Hernández Merchán, y vocales: D. Enrique Zaro Giménez, D. Macario Yebra Lemos, D. Juan José Cruz García, D. José Antonio Marrero Nieto y Dª Angélica Gómez González.



Integrantes de la nueva formación en el Acto de Toma de Posesión, celebrado el pasado 10 de marzo.



Segunda entrega de la exposición "Mujeres ingenieras de éxito", en la Universidad de Islas Baleares.



Representantes institucionales posan junto al panel de la ingeniera burgalesa, María del Carmen Guardiola Cano.



Usa tu dispositivo móvil para descubrir
cómo funcionan el agua y las comunicaciones en el hogar:

Más información en www.uaitie.es



Más información: www.premionacionaluaitie.uaitie.es

ca entre la ciudadanía de Burgos y de toda la comunidad de Castilla y León. La ingeniera burgalesa de éxito, **María del Carmen Guardiola Cano**, Ingeniera Técnica Industrial Mecánica, Máster II Gestión de Recursos Humanos, fue la apuesta del colectivo territorial.

Madrid propicia descubrir vocaciones tecnológicas en la Escuela "La puerta del ingenio"

Se trata de una nueva iniciativa de la UAITIE, que cuenta con la financiación del Ayuntamiento de Madrid, y se ha basado en una intervención formativa fundamentalmente digital, que pondrá en marcha desde Madrid un programa

de comunidad científica en la escuela escalable a nivel nacional. La finalidad de este nuevo reto es la de generar cantera desde la infancia e impulsar las vocaciones STEAM, fomentar la cultura científica, las vocaciones ingenieriles y científicas, trabajando la educación para el consumo responsable y el desarrollo sostenible, el fomento de la creatividad, del espíritu científico y la igualdad de género. Pretende vincular sinergias con otras apuestas institucionales, como el Premio Nacional de Iniciación a la Investigación Tecnológica y la Exposición itinerante Mujeres Ingenieras de Éxito, cubriendo un espacio en el que antes no se había llegado a "la educación primaria".